



## [La Junta acuerda medidas con los ayuntamientos de la Serranía de Cuenca para regenerar las zonas afectadas \(3/08\)](#)

## [El PP advierte que la Junta "obligará" a ayuntamientos a elaborar planes de VPO que "retrasarán" sus PGOU \(1/08\)](#)

## [Junta, ayuntamientos y diputaciones provinciales acuerdan el traspaso del primer paquete de competencias al ámbito local \(31/07\)](#)

El consejero de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, Luciano Alonso, negó hoy las declaraciones del secretario general del PP-A, Antonio Sanz, que acusó al Gobierno andaluz de "discriminar" a los ayuntamientos gobernados por los populares en el reparto de las subvenciones. Así, Alonso resaltó la inversión que realiza el Gobierno andaluz en estos ayuntamientos y criticó al dirigente popular por emplear "datos falsos".

MÁLAGA, 12 (EUROPA PRESS)

Una de las mayores críticas de Sanz fue precisamente a la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, donde dijo que la "discriminación es sangrante". En este sentido, Alonso manifestó que el dirigente del PP "acostumbra a acusar con datos falsos y sesgados" y anunció que será "un placer" comparecer en el Parlamento de Andalucía para explicar, según dijo a Europa Press, no sólo las subvenciones, sino los convenios, planes de turismo, eventos deportivos e infraestructuras turísticas desde que tomó posesión y hasta que comparezca en la Cámara andaluza.

Alonso señaló que los datos "desmontan la falsedad en la forma de hacer política de Sanz". En este sentido, citó, entre los planes de grandes ciudades, el recientemente firmado en Málaga capital, con 22,1 millones de euros de inversión, y el de Granada, con 9,6 millones, ambos financiados a un 60 por ciento por la Junta andaluza y el 40 por ciento restante por los consistorios de estas ciudades gobernadas por el PP.

A éstos se le suma el de Marbella, con 9,4 millones de euros financiados por el Gobierno andaluz íntegramente. Todos, continuó, con más cuantía económica que los de Sevilla, Jerez de la Frontera (Cádiz) y Jaén, gobernados por los socialistas.

El responsable andaluz de Turismo dudó también de que el secretario general de los populares andaluces conozca el Plan Qualifica de la Costa del Sol, de revitalización de destinos maduros. "Le pido a Sanz que repase las inversiones en Marbella, Fuengirola, Torremolinos o Benalmádena y las compare con las de Mijas y Estepona, gobernadas por el PSOE", aseveró.

### DEPORTES

Respecto al área deportiva de la Consejería, replicó a Sanz si conoce las inversiones en el estadio de atletismo de Málaga, en la ciudad deportiva de Huelva o en la de Carranque, en la capital malagueña, así como el convenio que se firmará con el Ayuntamiento de Marbella y el apoyo al Universidad de Granada.

A éstas se añaden, precisó el consejero, el dinero destinado a la celebración de grandes eventos deportivos como el Andalucía Tennis Experience, que se celebró en Semana Santa en Marbella, y también en esta ciudad malagueña, los 450.000 euros de canon sufragado por el Gobierno andaluz para la celebración de la eliminatoria de Copa Davis que enfrentó a España y Alemania. La Ishare Cup de Almería y el Desafío Doñana de Cádiz son otras de las competiciones que celebrará Andalucía en municipios regidos por el PP.

"El señor Sanz sólo suma lo que le interesa, se obceca sólo en una parte de acción de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte y no en su cómputo global", criticó, y consideró que "se deja llevar por la pereza intelectual de Javier Arenas --presidente del PP-A--".

Por último, recordó al PP-A que la Consejería "ha dejado de hablar de subvenciones para hablar de incentivos, de inversión en el territorio y de sector turístico a industria".